
                   

 

Cher (e)s  ami (e)s du club des AS,    

L’Assemblée Générale Ordinaire de notre association se tiendra Jeudi le 11 Décembre 2014 

comme l’année dernière dans le pavillon annexe du restaurant « l’ILE » situé dans l’Isle St Germain 

à  15 mn à pied de TF1. Le rendez-vous est fixé à 15H pour les débats qui seront suivis d’un apéritif 

en musique, toujours dans l’annexe. Le dîner  sera servi dans le même lieu vers 20H30.                     

Le nouvel aménagement du parc de l’Isle St Germain a supprimé les parkings vous devrez donc 

stationner dans le parc Vinci qui est en face de l’entrée proche du restaurant. Vous pouvez le 

rejoindre à pied. Autre solution à  coté de TF1, le parking de la boule, pour lequel nous vous 

fournirons des tickets si nécessaire. 

Effectifs : les adhésions dépassent  les défections et nous comptons 117 adhérents à jour au 

moment de notre Assemblée. Je vous rappelle que les adhésions sont à renouveler en acquittant la 

cotisation de 40€ (‘inchangée depuis notre création) à partir de la date de l’Assemblée Générale pour 

l’année 2015. Nous avons adressé un courrier à 112 nouveaux retraités ayant quitté le groupe depuis 

la création de notre association. 

Vous trouverez le jour de l’assemblée, le numéro 6 spécial AGO de notre journal « A vous 

Cognacq-Jay » qui tient lieu de rapport d’activité. Il contient notamment le programme des visites 

retenues. Nous essayons grâce au travail de Anne –Françoise Duvignac de garder le rythme d’une 

visite par mois, et nous sommes ouvert à vos suggestions. 

Mid Week : Après le Berry l’an dernier nous avons organisé cette année un séjour court      

(2 nuits ,3 jours) autour des Châteaux de la Loire. Il a connu une participation limitée, nous étions 8, 

mais ce fût comme le Berry, un vrai moment de détente et de plaisir. Nous sommes persuadés que la 

formule est un bon compromis entre les contraintes de prix, de durée, et de dépaysement. Il reste à 

vous en persuader. Nous avons en projet pour le printemps un périple similaire depuis Sancerre 

jusqu’à Auxerre avec au programme outre la visite de ces deux villes, un village de potier, le pont 

Canal de Briare, le Musé du son à St Fargeau dont le château a été remanié par l’architecte de 

Versailles, Levau. Au programme aussi  la visite du château fort en construction de Guédelon, et 

enfin la visite en voiture des caves Bailly Lapierre au milieu des vignes de Bourgogne. Le 

programme définitif vous sera envoyé prochainement. 

Voyages : Vous apprécierez notre récit de voyage en Andalousie, je vous y renvoie dans le 

n°6 d’AVCJ.    Nos projets pour 2015 s’orientent vers la Méditerranée (Grèce, Turquie, etc…) soit  

en croisière soit en séjour itinérant.  

Randonnées :   20 Marcheuses et marcheurs ont sillonné les iles de Venise avec joie et 

bonheur. Nous allons revenir soit au printemps ou à l’automne 2015 vers des paysages  de l’Aubrac 

ou de l’Aveyron. Mais nous avons aussi d’autres projets à l’étude Essaouira, les châteaux de 

Bavière….  



Disparitions : Il est difficile de se résigner à la disparition d’amis, de proches et parmi eux 

quelques fois, de nos adhérents. Ce fut le cas à deux reprises cette année avec François Lopez et 

Jean-Claude Delannoy notre doyen, auxquels nous avons rendus hommage. La disparition à 57 ans 

de Gilles Maugars a été aussi douloureusement ressentie par ceux d’entre nous qui l’avions connu. Il 

avait eu la lucidité et le courage d’écrire un texte admirable qui a été lu pendant la cérémonie. Ce 

texte est simplement beau et serein, nous le tenons à la disposition de ceux qui le souhaitent. 

Nos AS ont   du Talent : Nous avons décidé en cours d’année d’envoyer à tous ceux qui 

n’avaient pas ou peu participé à nos activités les bouquins et disques invendus, achetés pour la 

promotion des œuvres de nos adhérents et dont vous trouvez l’écho dans la rubrique « Nos as ont du 

talent ». Le but était de les remercier de leur fidélité et de garder un lien avec eux. Cette année nous 

ferons la promotion du livre de Jean-Pierre Ferey et peut être, dès sa parution, de celui de notre 

Président d’honneur JC ODIN. 

Rencontres Déjeuners : Nos tentatives pour trouver un lieu, restaurant ou café, afin d’initier 

des rencontres informelles ont connu des succès divers. Le restaurant« les Princes » a été décevant et 

cher. Nous lançons une autre formule le déjeuner surprise. La difficulté étant de trouver un 

restaurant disponible,  disposant d’un lieu privatif, et des convives disponibles le même jour. Nous 

allons démarcher et négocier avec plusieurs lieux correspondant à nos besoins et à nos envies. 

Ensuite nous proposerons  une date et en fonction du nombre de convives nous réserverons le 

restaurant le plus adapté qui sera disponible à la date prévue. Un après midi Guinguette est toujours 

envisagé. 

Projections à l’Auditorium : Les services de la communication continuent de nous proposer 

10 places pour les projections en avant premières à TF1. Vous pouvez y venir avec votre conjoint ou 

un(e)  ami(e). Il reste souvent des places. Mais de grâce honorez votre réservation car une absence de 

dernière minute pénalise quelqu’un de TF1. 

Bénévolat : Nous nous faisons au cours de l’année l’écho des actions humanitaires que 

certains de nos adhérents animent. Vous trouverez en annexe des renseignements sur le travail  de 

Marie-Claude Slick pour la Syrie,  sur la marche contre le cancer du sein de l’association Odyssea , 

chère à Geneviève Dornier et dont l’association sportive de TF1 est partenaire. Enfin nous 

continuons avec nos adhérents journalistes à participer activement à l’opération « Ma Caméra chez 

les Pros » qui associe des entreprises, dont TF1, des Lycées de ZEP et des journalistes. 

Gestes qui sauvent : Nous avons enfin pris contact, grâce à Rosine Biron, avec la croix 

rouge qui va nous assurer cette petite formation dans les locaux de TF1. La mise à disposition 

généralisée de défibrillateurs, rend ces quelques heures d’apprentissage potentiellement très utile.   

Denis, Guy, Anne-Françoise reviendrons sur ces sujets et sur les autres activités que nous 

continuons : Bons  CE, Champagne, Catalogue vacances, offres promotionnelles …. 

Tir : Jean Salat et JC Odin ont organisé une séance de tir sportif au club de tir de la police 

Parisienne avec le concours de Pascal Morin responsable de la section de l’AS de TF1. Jean vous en 

parlera. 

Relation avec TF1 et la DRH :   Tout va bien. Nous avons eu notre rencontre annuelle avec   

Arnaud Bosom. Elle s’est déroulée dans une très bonne ambiance et notre subvention a été 

reconduite à l’identique.  



LCI : J’ai rencontré Nonce Paolini avant le refus du CSA sur le sort de LCI, il était confiant. 

Depuis, le refus du passage en clair a créé un climat lourd d’incertitude dans le groupe et le sort de 

nombreux salariés de cette filiale est en jeu. Dans cette situation nous avons débattu de l’opportunité 

de maintenir notre « Chocolate Party » au mois de novembre. Dans ce moment de crispation, notre 

conseil  a décidé de ne pas l’organiser. Nous la reprogrammerons dès que l’ambiance le permettra.   

La fin de La Chaîne Info, avec la perspective de licenciements et à minima de suppressions de postes 

ont bouleversé ceux qui parmi nous avaient travaillé dans ou pour cette chaîne. La décision du CSA 

de ne pas autoriser le passage en clair est d’autant plus révoltante que ce dernier autorise l’arrivée ce 

sur ce même réseau de France 24 émanation du service public lequel réclame le retour de la pub 

après 20H. Deux poids, deux mesures, au mépris de vingt ans d’existence et de 247 personnes qui 

travaillaient avec passion sur cette chaîne dont beaucoup avaient été les créateurs.  Nous avons 

l’intention de nous manifester pour protester contre cette décision vis-à-vis du CSA  sous une forme 

à définir.  

Conseil d’Administration : 

En 2012 nous avions remis tous les mandats en jeu, de façon à renouveler par 1/3 chaque 

année les mandats. Notre CA comptait alors 9 membres, 8 après la démission de Joël Vasseur. L’an 

dernier nous avions donc soumis les 4 postes vacants à candidature et vous avez élu Jean Salat et 

Agnès Gaffet,  soit un effectif de 10 sur 12 possibles.  

 Geneviève Dornier qui arrive au terme de son mandat de trois ans, ne souhaite pas se 

représenter. Elle a été constamment à nos cotés depuis le départ, présente et assidue, avec un moral et 

un enthousiasme qui ne se sont jamais démentis et nous ont beaucoup aidés. Merci à toi Geneviève et 

bravo. 

Nous avons tiré au sort parmi les élus ayant accompli leur mandat de 3 ans, le 1/3 

renouvelable. Le tirage au sort a désigné Guy Lequesne, Denis Bertrand et Claude Jacquet avec le 

départ de Geneviève, nous avons 4 sorties. 

Nous devons renouveler par 1/3 notre CA tous les ans pour respecter nos statuts. Soient 4 sur 

12. Cela n’empêche pas les sortants de se représenter.  

Les 5 mandats en cours sont : Anne Françoise Duvignac, Fanny Schwarcfeld, Rosine 

Biron, Agnès Gaffet et Jean Salat .   Donc 7 postes sont  à pourvoir sur 12 possibles. 

Les candidats au CA déclarés parmi les sortants sont :  

Guy Lequesne, Denis Bertrand et Claude Jacquet.  

Nous sommes donc  à la recherche d’au moins 4 nouveaux candidats  

 Nous vous invitons à nous rejoindre car sans quelques bonnes volontés pour au moins nous 

soutenir et nous donner des avis, nous risquons de nous décourager. Je suis sur que vous aurez à 

cœur de nous accompagner et pourquoi pas de nous succéder un jour. Nous vous garantissons un 

accueil chaleureux et bienveillant dans une ambiance toujours amicale.   

Claude 

 

 


